



# Le p'tit Saint Germain

Feuille d'informations de la Paroisse Saint Germain en Plaine

Avril 2024 N° 177

## UNE BONNE NOUVELLE, CELA SE PARTAGE, UN PASSAGE À EFFECTUER !

Quand dans notre entourage (famille, amis...), il se produit un heureux événement, tel une naissance, un mariage, la guérison d'un malade, etc... les personnes concernées ne manquent pas de nous le faire savoir. Il en est de même pour les événements malheureux, cependant, arrêtons-nous aujourd'hui aux bonnes nouvelles.

Il en est une que nous venons de célébrer dimanche dernier : la Pâque (étymologiquement, **passage**). Des passages, il y en a eu et il s'en produit de nombreux dans nos vies. Dans la Bible, le livre de l'Exode relate cet événement, que nous avons entendu et médité lors de la veillée pascale (**passage** du peuple hébreu de l'esclavage en Égypte à la liberté vers la terre promise) ; Jésus ressuscitant au matin de Pâques (**passage** pour lui de la mort à la vie). En mourant dans d'atroces souffrances, Jésus porte le poids de nos souffrances et donne sa vie pour nous sauver de la mort de l'âme liée au péché. Il n'entre pas en lutte contre le Mal (démon ou Satan), il **se** donne en donnant **sa** vie par amour pour chacune et chacun de nous.

N'accueillons pas cette nouvelle comme quelque chose de banal, d'ordinaire, parce que, par exemple, chaque année c'est la même chose, nous entendons les mêmes récits, que nous connaissons l'histoire et qu'alors, nous sommes indifférents. Non, faisons ce **passage** pour nous émerveiller encore et toujours de cette bonne nouvelle. Les évangiles nous donnent de nombreux exemples de témoignages de la résurrection, j'en citerai quelques-uns : d'abord effrayés puis, ayant réalisé (encore un **passage**) que Jésus est vraiment ressuscité, les premiers témoins vont l'annoncer. Marie-Madeleine « s'en va donc l'annoncer aux disciples : *J'ai vu le Seigneur et elle raconta ce qu'il lui avait dit* ( Jn 20,18). Les disciples marchant sur le chemin d'Emmaüs firent de même après avoir reconnu Jésus à la fraction du pain : *Ils retournèrent à Jérusalem, y trouvèrent réunis les onze apôtres et leurs compagnons, qui leur dirent : **Le Seigneur est ressuscité** : il est apparu à Simon Pierre. À leur tour, ils racontaient ce qui s'était passé sur la route et comment le Seigneur s'était fait reconnaître par eux à la fraction du pain* (Lc 24,35). En Saint Jean au chapitre 20 verset 18, Jésus dit à Marie-Madeleine : « Va trouver mes frères pour leur dire ».



Cette mission confiée à Marie-Madeleine, Jésus l'attend de chacune et chacun d'entre nous : Il est ressuscité et toujours vivant. Comment agir ? Certes pas en imposant nos convictions ou pratiquant le prosélytisme, mais par nos attitudes, attentives au prochain, notre paix et notre joie d'être chrétien. Nos attitudes peuvent interroger, voire intriguer et

susciter des questions, nous pourrons alors partager à nos interlocuteurs notre joie de croire en la résurrection et en la Vie, toujours plus forte sur la mort, ce sera peut-être pour ces personnes, une occasion de faire une Pâque, un **passage** qui les rapprochera de Jésus et de Dieu. Oui, une bonne nouvelle cela se partage. Alléluia !

Père Bernard Mauger.

**La pensée du mois** : (déjà citée antérieurement, convenant je pense avec l'éditorial). « Il y a des chrétiens qui semblent avoir un air de carême sans Pâques. » Pape François.

**Messes dominicales : 10h30 à Bretteville/Laize et Messe anticipée du Samedi soir : à 18h à Saint Sylvain**

**Permanences au presbytère : le père Bernard Mauger reçoit le jeudi de 10h45 à 12h.**

\*\*\*\*\*

**MERCI** : Depuis ce dimanche de Pâques, j'ai entendu un nombre important de remarques concernant les célébrations des Jeudi et Vendredi Saint (messe, chemin de croix, office) de la veillée pascale et de la messe du jour de Pâques. Ces personnes me faisaient remarquer combien elles avaient apprécié la beauté et la qualité de recueillement et de prière de ces célébrations sans exception. C'est l'occasion pour moi de rendre grâce et de remercier toutes les personnes qui, chacune dans son domaine, ont participé à la préparation et à la réalisation de ces cérémonies. À toutes et tous, du fond du cœur, MERCI.



\*\*\*\*\*

### DATES A RETENIR POUR LE MOIS D'AVRIL



► **Émission de télévision** : Vendredi 12 avril à 21 h 15, sur C STAR, sera diffusé le documentaire : « **Bernadette de Lourdes, l'incroyable histoire du spectacle musical** ». À ne pas manquer

► **Les ateliers du 15** : : **ATTENTION**, les ateliers du 15 **n'auront pas lieu le lundi 15**, mais **vendredi 19**, de 18 à 20 h. **le thème : Témoigner vraiment, mais comment ?**

► **Rassemblés pour la louange** : Réunion de prière **le SAMEDI 13 avril** à 18 h, salle paroissiale de Bretteville et non le dernier samedi du mois comme d'habitude

=====

### DANS LA PAROISSE AU MOIS DE MARS

**Il est devenu enfant de Dieu par le baptême** : Noé GRAFFET le 9 à Saint Sylvain,

**Ils sont retournés vers le Seigneur, accompagnés de la prière de l'Eglise** : Claude PIERRE le 1<sup>er</sup> à Bretteville, Jacques JEANNE le 5 à Bretteville, Michel DOUILLY le 6 à Boulon, Thérèse POTEL le 7 à Grainville Langannerie, Delphine LEMOIGNE le 13 à Saint Sylvain, Odile DOCAIGNE le 19 à Barbery, Régis BERNARD le 20 à Bretteville, André BERTRAND le 25 à Magny la Campagne.